



SOLARI  
PROPERTIES

**6 Pièces**

**220 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84148023**

**5 900 000 €**

**Théoule-sur-Mer**

Maison à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un quartier prisé de Theoule-sur-Mer face à la baie de Cannes, à seulement 3 minutes à pied des plages, à 15 minutes de la Croisette et à 30 minutes de l'aéroport de Nice, belle villa entièrement rénovée et offrant des prestations hauts de gamme. La villa de 220m<sup>2</sup> avec piscine bénéficie d'une vue époustouflante sur la mer depuis toutes ses pièces à travers de grandes baies vitrées de près de 3,50m de haut. La villa s'ouvre sur une séjour baignée de lumière, une cuisine américaine parfaitement équipée avec sa salle à manger, le tout ouvrant sur un balcon. Une première chambre avec placards ...

In a sought-after neighborhood of Theoule-sur-Mer, facing the Cannes bay, only 3 minutes walk from beaches, 15 minutes from the Croisette and 30 minutes from Nice airport, beautiful villa completely renovated and offering high-end fittings. This 220sqm villa with swimming pool benefits from a breathtaking view of the sea from all its rooms through large windows of almost 3.50m high. The villa opens onto a living room bathed in light, a perfectly equipped open plan kitchen with its dining room, all opening onto a balcony. A first bedroom with cupboards and its en-suite shower room is located on ...

**SOLARI PROPERTIES**

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

